



Instalan **COMISIÓN DE JUSTICIA** en la Cámara de Diputados *para reforma judicial*





Instalan Comisión de Justicia en Cámara de Diputados



EDITH ROMERO

Quedó formalmente instalada la Comisión de Justicia en la Cámara de Diputados, que se encargará de revisar la minuta de las Leyes secundarias de la Reforma al Poder Judicial.

En la sesión inicial, en la que se declararon en espera, **el presidente de dicha comisión, Julio César Moreno Rivera, expresó que se vive un momento crucial en la vida de la nación, en donde tienen la enorme encomienda de darle viabilidad a la reforma al Poder Judicial en beneficio de la gente.**

"La Comisión de Justicia tiene la enorme encomienda de dar viabilidad a la reforma judicial y demostrar que es posible implementar en un nuevo modelo de protección a los derechos, libertades y aspiraciones de la ciudadanía. Este proceso, no es solamente una actualización legal, es un cambio estructural en el que estamos llamados a garantizar que el Poder Judicial sea más justo, transparente y cercano a la sociedad".

Sobre dicho tema, el diputado federal de Morena hizo un llamado a los legisla-

para reforma judicial



dores para realizar un debate de altura ya que cada uno de los aspectos de la reforma requiere, de la más alta capacidad de análisis, deliberación y consenso.

"En esta tarea histórica, hago un llamado a todas y a todos para que demos un debate de altura con un verdadero compromiso por la construcción de consensos. Este llamado no es menor ni es un simple formalismo; es la base fundamental de nuestros trabajos si queremos lograr resultados significativos. Sabemos que la democracia permite que las mayorías tomen decisiones, pero no podemos olvidar que la fortaleza y legitimidad de esta comisión, reside en la diversidad de ideas que aquí convergen", expresó

Moreno Rivera indicó que el objetivo principal es garantizar, a través de las leyes, una aplicación de la justicia accesible y eficaz para todos los mexicanos.

"Hoy al dar inicio a nuestros trabajos, tenemos que reconocer la inmensa responsabilidad que recae sobre nuestros hombres. No sólo es nuestro deber revisar y proponer

reformas que fortalezcan el marco legal de México, si no también asegurarnos de que la justicia sea accesible, equitativa y eficaz para cada ciudadano", comentó.

En la instalación, estuvo presente la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), **Lenia Batres Guadarrama, quien deseó mucha fortuna y éxito en la voluntad de dialogar con los otros poderes y la sociedad civil para permitir la construcción el gran reto de sacar adelante la Reforma secundaria de la reforma constitucional.**

"Quisiera desear que este espíritu optimista y plural, amplio y abierto no sea disminuido en la propia naturaleza del debate, sino que, al contrario, sea alentado para tener un resultado muy constructivo: el reto de la democratización del Poder Judicial, es un reto muy fuerte para el país; hay una enorme expectativa no solamente de los órganos involucrados que por supuesto quisiéramos que saliera la mejor reforma o conjunto de reformas posibles", reconoció.

